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Concep Del ole Ushuaia

"2023 —40° iinivervario de la Restauración de la Democracia".

Concejo Defiberante
de Ciudad de rashuaia	 1048/1999

COONICEJO DELIBEWIDE

(DE 44 CIVQ/10 OE VSHVAt4

9171inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales y concejalas, tengo el agrado de dirigirme al presidente de

Ushuaia Integral Sociedad del Estado, don Mauricio Neubauer, en relación al Asunto

236/2023 del registro de esta Institución.

A tal efecto, remito adjunto a la presente el asunto mencionado ut supra

solicitando a intervención correspondiente.

Sin otro particular, lo saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 1. 1 4' /2023.-
DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 24/05/2023.-
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roblemática urgente.

que añadir y esperando una respuesta favorable.

los saluda Atte: los vecinos del valle andorra.
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CONCEJJ DELIGERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Fecha 	 I-Is
Expe. N°  101-195	 • sa•
Girado:

Al honorable concejos deliberantes de Ushuaia:	 Numero:212C Fojas:

k 1 3r	 (14¿ (:)s Pt Va
Recibido:_jEgag-eia

gor-los abajo afirmantes vecinos del barrio Andorra, nose,,Dei . 0104ktchuaia

presentamos ante ustedes para solicitar una garita para esperar el
transporte público "C", ya que tantos niños como adultos esperan el
transporte a la intemperie, y teniendo en cuenta que se viene la veda
invernal, es muy necesario. La misma seria en la calle Camino al Valle y
Base Antártica Esperanza.

También a esto agregamos el pedido de rflas transporte en la zona ya que
es mucha la cantidad de gente que viaja y muchas veces que no pueden

viajar por que no hay lugar en el transporte para más. Y e complica en el
horario de escuela y colegio. Es muy necesario que se solucione esta
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